## - ANTOINE DIAZ

chef d'équipe à l'atelier de « ferrage » à Citroën Javel,

il portait sur lui deux grenades lacrymogènes.

Ils ont été emmenés tous les deux en cortège, avec des pancartes autour du cou (fascistes — CFT — Citroën) au commissariat d'Issy, le 14 juillet dans l'après-midi, ils ont été mis en liberté.

Alors que ceux qui les ont conduits au commissariat ont été inculpés pour coups et blessures. Il aura fallu attendre plus de 4 mois et une lettre ouverte écrite au Monde par celle qui fut violée par les nervis pour voir la justice se mettre en branle et inculper Magalhaes, Diaz, Pansart...

Ils sont en liberté, en liberté de continuer leurs exactions avec les

50 nervis du 13 juillet. CFT FASCISTE!